

Heiligenloher Spieler holten sich den Dorfpokal

Sechs Mannschaften traten beim traditionellen Turnier im Rahmen der Sportwerbewoche gegeneinander an

COLNRADE (ll) • „Wir haben den Pokal, wir haben den Pokal“, sangen die Spieler aus Heiligenloh und stemm-

ten den Pott in den azurblauen Colnrader Himmel. Zum ersten Mal war ein Heiligenloher Team beim traditionellen Dorfpokal-Turnier am Sonntag in Colnrade dabei – und holte sich gleich die Trophäe für ein Jahr nach Heiligenloh.

Sechs Mannschaften traten im Rahmen der Sportwerbewoche des Sportclubs Colnrade an – ganz nach dem Motto „jeder gegen jeden“. Die Spannung wurde bis zum letzten Spiel hochgehalten, denn auch wenn die Heiligenloher verdient auf das oberste Treppchen kamen, machten die anderen Mannschaften es den „Neuen“ doch nicht leicht. Die ansonsten „weiße Weste“ wurde aber nur vom Unterdorf beschmutzt, das die Gäste mit 4:3 besiegte. Auf

das Podest folgte den Heiligenlohern die Mannschaft aus Holtorf vor dem Unterdorf. Platz vier belegten die Beckstedter, Platz fünf die Mannschaft aus dem Neubaubereich. Auf dem letzten Platz landete das Auswärts-Team.

Doch bei dem Dorfturnier standen nicht nur Sportlichkeit und Kampfgeist, sondern vor allem Geselligkeit im Mittelpunkt. Am Spielfeldrand fieberten viele Fans mit ihren Mannschaften mit, in geselliger Runde wurden neue Freundschaften geschlossen und bestehende vertieft.

Und auch Petrus war scheinbar bester Laune und zeigte sich von seiner „Sonnenseite“, so dass einem schönen und spannenden Tag nichts im Wege stand.



Die Heiligenloher bejubeln ihren Sieg.

Fotos: ll



Dietrich Kirchhoff zeigt die „Pille für den Mann“.